

はたち 20歳の感想 ～成人者インタビュー～

あっという間に20歳になりました。今までは、後先をあまり考えないで行動していたので、これからは大人の自覚をもって行動したいと思います。

今後の目標は、医療事務の資格を取りたいです。

川村 有未さん (糠沢字東笹田)



正直、20歳になったのが早かったです。中学を卒業して5年ですが、地元の小中学校が一緒だった友達に、久しぶりに会えてうれしいです。

将来は、カッコイイ大人になりたいです。

坂本 一樹さん (青田字峰崎)

成人式を迎え、くるべきときがきたという感じです。

大人の仲間入りをするという実感はありませんが、世のため人のために役立つ大人になりたいです。

本宮市には、農業をないがしろにしないようにしてほしいと思います。

橋本 雄司さん (白岩字馬場)



やっと20歳になったという感じと、早かったなあという感じがあります。

本宮市には、活気のある市になってほしいです。みなさん、ぜひ、おまつりに参加してください！

将来は、プロ野球選手と結婚したいです。

小野口 桜さん (本宮字兼谷平)



実行委員長
武田佑介さん
(本宮字石塚)

成人式に参加された皆さん、成人おめでとうございます。これでやっと僕たちも大人の仲間入りですね！

ところで、今回の成人式ですが、正直、本当に大変でした。今回は今までの成人式とは違い、本宮・白沢合同だったり、記念事業も映画ではなく、新しく

ライブ&曲づくりに変更したりと、慣れないことばかりで、本当にギリギリまで時間がかかってしまいました。それでも、何とか無事に成人式を終わることができてすごく嬉しいです。これからは、成人として恥ずかしくないように自覚を持って頑張っていきたいと思います。

最後に、2007年成人式にご協力いただいたたくさんの方、そして、一緒に頑張ってきた実行委員のみんな、本当にありがとうございました!! これからも、新しくなった本宮市をみんなで力を合わせて盛り上げていきましょう!!

また、新成人の皆さんのメッセージが入ったポスターを作成し、成人式出席者の皆さんに贈りました。ポスターはまだ残部がありますので、

ご希望の方には差し上げます。なお、実行委員会では、来年の成人式記念事業のための募金活動も行っています。500円以上の募金にご協力いただいた方へは、プロモーションビデオが収録されたCDを差し上げています。詳しくは、生涯学習センター(中央公民館内・☎33-2611)へお問い合わせください。

恩師からの お祝いのことば ～すばらしい人生を 歩んでください～

本宮市としての最初の記念の年に、成人式を向かえられた皆さん、本当におめでとうございます。成人式では、

平和とは言えない状況にありますが、その世界の新しい扉を開き、美しい郷土、平和な世界を築くのは皆さんです。その皆さんに次の詩を贈ります。

忘れなくてください

君の中の勇気を

忘れなくてください

君の中の正義を

忘れなくてください

強く生きる力を

忘れなくてください

明日に生きる希望を

(たかはし べん)



本宮二中恩師
菅野眞智子先生

すばらしい社会を築きあげるために、皆さんの持つ無限の可能性や個性、能力を発揮してほしいと願っています。そしてどんな困難にもくじけることなく、皆さんがそれぞれの夢に向かって着実にすばらしい人生を歩んでいきますように・・・

成人式記念事業 実行委員会の活動

今年成人を向かえたメンバーを中心に組織された成人式記念事業実行委員会(実行委員長:武田佑介さん)では、記念事業として、デュオ「ひなた」のライブを行いました。



新潟県出身の「ひなた」のお二人は、以前、郡山市などで路上ライブを行っていました。